



*-¡ Madre, niño ! ¡Qué cosas pasan en el Vilache! Calla, que te cuento...*

El verano terminó y con él la gente se fue como había venido, en coche y en silencio. El pueblo se ha quedado triste y solo.

El Jardín de las Rolas, que tanto cuidado se puso en recuperar, está abandonado, las hierbas crecen por doquier y trastos y restos de las obras se ven por cualquier parte. Las dos secuoias gigantes presentan síntomas de sequía en sus ramas. No sabemos si es normal, es que se han de podar, o algo les pasa. Sería una lástima que se perdieran. Esperemos que al finalizar las obras de la Residencia el lugar quede en buen estado.

Finalmente, Jorge y Maleni ocuparon las dos plazas para mantenimiento de zonas verdes y jardines. Trabajo no les faltó.

Un día del mes de julio pasó una procesión de motos en dirección Teruel. Los moteros llevaban muy buenas máquinas e iban alineados como si fuese un desfile militar. Pasaron más de 200 motos.

Pocas codornices, pocas endrinas y mejor cosecha que el año pasado. La Fuente Vieja no se secó.

Dos servicios han desaparecido: la gasolina súper y la venta de periódicos. Lo lamentamos porque, a veces, vamos a comprarlo o poner gasolina fuera de nuestro pueblo.

La Casa Tutelada permitió que fueran a comer ancia-

nos no residentes en ella y tuvo mucha aceptación. Excelente la labor sanitaria que realiza el Centro Médico.

Cada vez viene más gente con perro. Les recordamos que hacen "caca" y hay que recogerla. Además, aunque sean muy buenos para sus dueños, a veces muerden o tiran a las personas. A veces taponan el paseo central de la alameda con las cuerdas de sujeción.

Han puesto nuevos números a las esferas del reloj de la villa. La esfera que da a la plaza de toros tiene muy juntos los números del 6 al 9 y las manillas van como quieren: unas veces marcan la hora de Canarias y otras la de Atenas.

Se están haciendo obras de albañilería por todo el pueblo. Nos da mucha alegría.

No nos da tanta alegría ver que, camino del vertede-



*puesta de sol sobre un altollano basura*

ro, al cual se accede por el camino de la Vega que sube al Altollano, se están creando vertederos paralelos. Hay dos o tres, muy grandes ya. Es curioso,